

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 14.10.2015
Thema	Anfrage zum Parkplatz am ARRIBA Bad
Anfrage	Frau Peihs (CDU Fraktion) – Anfrage im Stadtwerkeausschuss am 23.09.2015
Beantwortung	Werkleitung + ARRIBA Manager

Frage:

„Auf dem ARRIBA Parkplatz sind Parkplatzmarkierungen „abgefahren“ bzw. abgewaschen, was bedeutet, dass die Badegäste ihre Fahrzeuge sehr individuell parken. Dadurch geht viel Parkraum verloren.

- Wer ist zuständig für die Wiederherstellung der Parkplatzmarkierung?*
- Bis wann könnte die Wiederherstellung der Parkplatzmarkierung erfolgen?“*

Erläuterungen der Werkleitung

Frage 1 + 2:

Wer ist zuständig für die Wiederherstellung der Parkplatzmarkierung? Bis wann könnte die Wiederherstellung der Parkplatzmarkierung erfolgen?

Antwort:

Die Parkplätze am ARRRIBA und dessen Parkplatz-Markierungen sind im hinteren Bereich durch unterschiedlich farbige Pflastersteine markiert. Die vorderen ersten drei Parkbuchten sind mit weißer Farbe markiert. Wir haben dies in der Vergangenheit professionell herstellen lassen und dann von Zeit zu Zeit durch eigene Farbauftragungen erneuert. Im Betrieb verliert das selbst aufgetragene Weiß schnell die Farbe.

Wir haben deshalb wieder eine professionelle Markierung angefragt. Auf Grund der Witterungsverhältnisse können die Arbeiten frühestens ab dem 01.04.2016 durchgeführt werden. Wir werden entsprechende Maßnahmen zur Wiederherstellung der Parkplatzmarkierungen bei den ersten Parkbuchten im Frühjahr 2016 durchführen lassen.

Norderstedt, den 14. Oktober 2015

Werkleitung